

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saga Ingénierie devient le premier bureau d'étude géotechnique en France à obtenir le statut de société à mission

L'entreprise s'engage notamment à intégrer un volet environnemental à l'ensemble de ses rapports d'ici quatre ans et à repenser ses critères partenariaux pour renforcer la cohérence de ses collaborations avec sa mission

[Visuels disponibles sur ce lien](#)

Créée en 2004 et implantée à Grigny, Saga Ingénierie franchit une nouvelle étape de son développement en devenant la première entreprise du secteur géotechnique à adopter le statut de société à mission prévu par la loi PACTE. Cette évolution formalise un engagement déjà au cœur de sa culture : conjuguer performance technique, sobriété environnementale et responsabilité sociale. Ce nouveau cap s'inscrit dans le plan "Horizon 2029", feuille de route élaborée en prévision des 25 ans de l'entreprise, qui fixe les priorités à venir : analyser l'impact environnemental de chaque projet, développer une politique d'achat responsable et repenser la politique partenariale.

Une raison d'être et des objectifs statutaires fidèles à l'ADN de Saga Ingénierie

Conformément à la loi PACTE, la qualité de société à mission implique d'inscrire dans les statuts une raison d'être et plusieurs objectifs sociaux et environnementaux, suivis par un comité de mission et vérifiés par un organisme tiers indépendant.

- Raison d'être de Saga Ingénierie -

Parce que bâtir sur de bonnes bases, c'est penser durable, Saga Ingénierie est un collectif engagé, à la culture d'entreprise fondée sur la confiance, l'éthique et l'esprit d'équipe.

Forts de leur expertise géotechnique, de leur agilité et de leurs valeurs humaines, les équipes conseillent et encouragent leurs clients et partenaires vers des choix plus responsables, en contribuant à des projets sobres et porteurs de sens.

Saga Ingénierie a retenu quatre objectifs statutaires :

1. Mettre l'expertise géotechnique au service de projets d'infrastructure et d'aménagement sobres et durables
2. Réduire l'impact environnemental des activités de l'entreprise
3. Veiller au bien-être des collaborateurs et soutenir l'évolution de leurs compétences sur le long terme
4. Ancrer l'entreprise dans les dynamiques territoriales en construisant des alliances durables

En parallèle, Saga Ingénierie rejoint la **Communauté des Entreprises à Mission**, qui rassemble aujourd'hui plus de 2 000 organisations françaises engagées dans la transformation économique et environnementale. Cette adhésion vient renforcer sa volonté de partager ses bonnes pratiques et de s'inspirer d'autres acteurs pionniers, convaincus que la performance peut aller de pair avec l'impact positif.

« Après vingt ans d'existence, devenir société à mission est la suite logique de notre parcours. Saga a toujours cherché à se démarquer, que ce soit en obtenant parmi les premières la certification ISO 9001 ou en intégrant la dimension humaine au cœur de ses pratiques. Ce nouveau statut traduit notre volonté d'aller au-delà du résultat économique : impliquer toute l'entreprise, entraîner notre écosystème vers plus de durabilité et inscrire notre croissance dans un modèle sobre, en phase avec les enjeux climatiques et sociétaux. »

Laurent Glandut, Président et Fondateur de Saga Ingénierie

Horizon 2029 : une feuille de route pour une croissance durable et maîtrisée

Pour assurer un développement pérenne et aligné avec ses valeurs, Saga Ingénierie a matérialisé cette ambition dans le plan *Horizon 2029*, qui définit les priorités des prochaines années :

intégrer un volet environnemental à chaque étude d'ici quatre ans

Chaque rapport géotechnique comportera une analyse de l'empreinte environnementale du projet et des pistes d'optimisation. Des partenariats sont déjà engagés pour développer des outils d'évaluation spécifiques et former les équipes.

déployer une politique d'achat responsable

Sagaentame une refonte de l'ensemble de ses critères partenariaux afin d'aligner sa chaîne de valeur sur ses engagements. La future politique d'achat reposera sur une logique d'accompagnement plutôt que d'exclusion des partenaires, pour faire progresser l'ensemble de l'écosystème.

poursuivre la consolidation et le développement maîtrisé

L'entreprise ambitionne une croissance modérée, au service de projets d'aménagements durables et sobres, tout en poursuivant l'investissement en R&D, et la mise en place de mesures au service de la QVCT.

« Devenir société à mission nous oblige à réinterroger nos pratiques, mais aussi nos relations avec nos partenaires. C'est un projet collectif, qui mobilise toutes les équipes et ouvre une nouvelle étape pour Saga : celle d'une entreprise plus responsable, plus lisible et plus alignée avec ce qu'elle défend depuis toujours. »

Sita Clément, Secrétaire générale de Saga Ingénierie

Dans la continuité de cette dynamique, Saga Ingénierie prévoit l'ouverture progressive de nouvelles antennes régionales, à l'image de Saga Occitanie et de Saga PACA, inaugurées en 2024. Ces implantations, encore en modèle "virtuel", permettront à l'entreprise de se rapprocher de ses clients et de renforcer sa contribution au développement des territoires.



À propos de Saga Ingénierie

Créée en 2004 et implantée à Grigny (Essonne), Saga Ingénierie est un bureau d'études indépendant spécialisé en géotechnique. L'entreprise compte aujourd'hui 35 collaborateurs, un laboratoire intégré, et traite chaque année plus de 1 500 dossiers pour des acteurs publics et privés : collectivités, promoteurs, constructeurs, architectes et industriels. Certifiée ISO 9001 et ISO 45001, Saga revendique une approche "360°" de la géotechnique : experte, humaine et responsable.